

Musikgesellschaft Roggwil



Sinn und Zweck

In abwechslungsreichen Proben bereitet sich die MGR auf die jährlichen stattfindenden Frühlingskonzerte und den Musiktag vor. Aber auch daneben ist unser Programm mit vielen weiteren Aktivitäten gespickt, wie etwa dem beliebten Lottomatch im Herbst, einem Adventskonzert alle zwei Jahre oder Auftritten an diversen Anlässen in und um Roggwil, an denen wir musikalische Akzente setzen. Die MGR besteht aus 36 Mitgliedern von jung bis alt, die sich wöchentlich am Donnerstag im Mehrzweckgebäude treffen. Dabei stehen die Vorbereitung auf kommende Anlässe sowie die musikalische Weiterentwicklung im Mittelpunkt. Nach der Probe und bei speziellen Gelegenheiten, wie dem Chlaushöck oder dem Sommerbräteln, geht es bei uns aber auch immer gesellig zu.

Für jüngere Musikantinnen und Musikanten bieten unsere Jugendmusik und die Beginnersband den passenden Rahmen, um erste Erfahrungen im gemeinsamen Musizieren zu sammeln. Wir freuen uns immer über neue Gesichter! Interessierte können sich jederzeit beim Präsidium oder einem Mitglied melden und einmal unverbindlich bei uns vorbeischaun. Vielleicht bringen wir schon bald gemeinsam neue Klänge ins Dorf!



GEGRÜNDET

1864

PRÄSIDENT

Florian Rüttimann

MITGLIEDER

36

KONTAKT

Florian Rüttimann

079 545 78 13

info@mgr-roggwil.ch

www.mgr-roggwil.ch